

Deux bébés auraient été brûlés par un écran solaire

Abderrahim DERRAJI - 2017-05-31 23:20:45 - Vu sur pharmacie.ma

Santé Canada mène actuellement une enquête au sujet de l'écran solaire Banana Boat. Deux cas de brûlure de bébé au deuxième degré lui ont été rapportés. Deux mamans ont ainsi porté plainte auprès de l'Agence fédérale. La première mère affirme que son bébé de neuf mois, semblait avoir attrapé un coup de soleil au visage malgré l'application préalable de l'écran solaire Babana Boat FPS 60. Le docteur qui l'a consulté, lui aurait dit que le bébé avait subi une brûlure chimique au deuxième degré. La deuxième maman a rapporté que sa fille de 14 mois a été, elle aussi, brûlée dès qu'elle lui a appliquée la lotion solaire Banana Boat. Santé Canada confirme qu'elle a reçu près d'une dizaine de plaintes concernant des produits de la même marque et seulement trois plaignants relatent des brûlures. Après avoir affirmé que ses produits font l'objet de tests rigoureux pour assurer leur innocuité et leur qualité avant leur mise en marché, Babana Boat a déclaré qu'elle prend les plaintes des consommateurs au sérieux et qu'elle est entrain d'enquêter, elle aussi, au sujet de ces plaintes.

Cette société explique la survenue de ces réactions cutanées par une hypersensibilité à un ingrédient présent dans l'écran solaire. L'exposition au soleil pourrait alors avoir exacerbé les réactions, affirme l'entreprise.